

inscripciones del día 21 de Febrero.

Casados.	>
Nacidos.—Varones.	4
Id.—Hembras.	>
Fallecidos.—Hombres.	4
Id.—Mujeres.	1
Id.—Parvulos.	>

Cuerpo nacional de Ingenieros.

Relacion de las oposiciones facultativas que se practicaron por esta dependencia en terminos y periodos espresados a continuacion:

Del 15 de Febrero al 4 de Marzo.

Demarcacion núm. 3472 La Encantada por segunda vez, parage Rincon del Sol, término de Nijar, interesado Alejandro Ulibarri.

Id. núm. 4068 San Manuel, parage Solana de Cueva blanca, término de id., interesado Juan Sanchez Beltran.

Id. núm. 5581 El Romeral, parage Cerro Redondo, término de idem, interesado Rafael Carrillo.

Id. núm. 6196 Los Tres Amigos, parage Cuevas blancas, término de id., interesado Fernando Latorre Lopez.

Id. núm. 2844 Santo Tomas, parage Rincon del Mentiroso, término de id., interesado Vicente Molinar.

Id. núm. 5378 La Calma, parage Cerrillo del Mentiroso, término de id., interesado Manuel Ferre Garcia.

Id. núm. 5952 La Marina Española, parage Vertientes al Sabinar, término de id., interesado José Bavel Perez.

Id. núm. 5709 La Felicidad, parage Cerro de San Miguel, término de idem, interesado Manuel Gutierrez Muñoz.

Del 4 al 11 de Marzo.

Demarcacion núm. 5809 Angeles, parage Barranco del Toston, término de id., interesado Francisco Gimenez Pino.

Id. núm. 6134 Maria Francisca, parage Id. del Oigarron, término de id., interesado Melchor Sanchez Toca.

Id. núm. 6277 Precaucion, parage Idem, término de id., interesado Félix Ramirez Beza.

Id. núm. 6278 Por si acaso, parage idem, término de id., interesado el mismo.

Id. núm. 4738 Demasia á Burtoso Balaam, parage Rincon del Peluquero, término de id., interesado Juan Capella.

Id. núm. 4759 Id. á Rosario, parage idem, término de id., interesado Francisco Padilla.

Id. núm. 5222 Id. á Purisima Concepcion, parage Rincon de Martos, término de id., interesado Pedro Gonzalez Andújar.

Levantamiento de plano núm. 5668 Id. á San Manuel, parage Cuesta del Galete término de id., interesado Mariano Sanchez Toca.

EL AGUILA

Camisería Francesa

De La-Gasca Alcaraz y Compañía.

Se acaba de recibir el magnífico surtido de guantes de cabritilla, cabrito, piel de Suecia de Ante para montar, seda é hilo propios para la oficialidad, siendo todos ellos del país y del extranjero ó igualmente un depósito de cuellos, puños, camisas, calzoncillos, géneros de punto y demas artículos á que se dedican, con iguales precios á los de las principales fábricas.

BUENA OCASION.

Se vende en 80000 rs. una bonita casa de campo de estilo suizo con 6 tahulla sembradas de caña dulce, que produce proxicamente unos 4.000 reales anuales. Está situada en la carretera de Murcia y á una media legua de distancia de esta capital.

Tambien se vende con 20.000 rs. de rebaja del precio en que sea tasada, una casa decorada con lujo, contigua al nuevo teatro en construccion.

Se cede en arrendamiento. Para mas pormenores dirigirse á don Manuel Eraso.

ALMERIA.

Imprenta de LA CRÓNICA MERIDIONAL

Y DE INTERESES GENERALES

mis labios pidiendo amor de otros amores me dieron.—Mi corazón adquirieron—en cambio de una ilusión, y hoy, pidiendo compasion,—camino de puerta en puerta,—á ver si encuentro una abierta,—y me dan mi corazón!

Moralejas.

Leyendo un manifiesto Le dió un calambre á D. Ernesto. De las cosas políticas, lector, Espera siempre todo lo peor.

En prueba de amorosa simpatía Una navaja regaló á su majo Cierta salida majo.

Y riñendo los dos, el majo un día A la majo rajó de arriba á abajo, Con la misma navaja.

Armas no des á nadie, porque así Lograrás no las vuelvan contra tí. Carlos Frontaura.

A la industria minera

D. Miguel Fernandez Dominguez, vecino de Huerca de Almería, acaba de vencer cuantas dificultades se le han presentado en la construccion de un turno perfeccionado con aplicacion á los pozos que se trabajan para explorar ó esplotar las minas de cuantos distritos se conocen.

Este turno reune varias circunstancias favorables; tanto para conservar las cuerdas que con facilidad se destruyen por los demás tornos conocidos, cuanto por que los cabos ascendentes y descendentes, llevan una marcha fija sin oscilar ni recalcarse; además evita la incomodidad del operario que entra y sale; no tiene el grave inconveniente de producir con los choques del esporton al escombrar, el desprendimiento de alguna piedra de los costados del pozo, que es una amenaza constante para la vida de los operarios.

Café de los Amigos, (administracion vieja.)

Gran funcion para esta noche de canto y verso, en la que se estronará la nueva zarzuela cuyo título es «La Corgiala» cuyos papeles serán desempeñados por la primera tiple, Srta. doña Isabel Gonzalez, en union del tenor cómico, don José Avila, acompañados de la Sra Quirós, y los Sres. D. Antonio Luá y D. Adolfo Franco.

D. José Orihuela, que vive plaza Virgen del Mar núm. 9 ha recibido un surtido de cuerdas de tripa, Italiana y Francesa, para Violin y Guitarra de clase superior, y Borlonas de las mas acreditadas fabricas de Valencia clase primera.

Tambien ha recibido la acreditada cuerda de la viuda de San Cecilio de Granada.

Tiene música para canto, y no pia demas instrumentos como tambien Métodos para los mismos y estudios de Concone. Bertini etc., etc., y música Alemana para piano.

Hay á la venta igualmente gran surtido de Flautas francesas de una á diez llaves, Clarinetes, Violines, arcos, cerdas y toda clase de accesorios, incluso cañas para clarinete y Requinto.

Santo del dia.

Miércoles 25.—San Cesáreo ap.

Sale el sol á las 6'41 de la mañana, pónese á las 5'11 tarde.

Luna llena á las 11'15 de la m. pónese á las 2'3 de la noche.

Efemérides.

1847. Creacion de la Real Academia de ciencias de Madrid.

Y, Idia.—Arbitros Municipales.

Recaudado en el dia 24.

	Pts.	Cént.
en el sen		
recordar/ tagenera	208	18
en seguimiento de Granada.	305	26
sin pa'id. del Puerto.	35	32
de o' Id. de la Vega.		

Total. 578 76 Almeria 24 de Febrero de 1874.—Campoy.

do tenga en cuenta nuestras advertencias, evitando así el que todos los dias tengamos que estar con lo mismo.

Súplica.—Se ruega á la señora que en el último baile de Carnaval dado por la sociedad La Camelia cambiaria voluntariamente un manton de alfombra con otro del mismo género, ser sirva mandarlo á la calle de Espartaco antes Real número 32, de quien recibirá el que obra en su poder y no le pertenece.

El mayor interés que su dueño tiene en recuperarlo, consiste, mas que en su valor material, en que recuerda el nombre de un ser querido que se lo legara.

Cotizacion de acclones de minas.

	REALES.
Amigos de Reding.	60 000
S. Cayetano.	34 000
Medio Mundo, de partido.	50 000
Dos Mundos.	2 000
Ramo de flores.	13,000
Partido del mismo.	24 000
Madriñeño.	8.000
Id. de Partido.	5.000
Recompensa.	7.000
San Gerónimo.	1.000
Santa María Magdalena.	1.000
Paraíso.	5.000
Porvenir de Asturias.	4.000
Justa Madriñeña.	3.000
Iberia de las Herreras.	11.000
Esperanza de las Herre- rias.	20.000

Mercados extranjeros.—Carbones.—Bélgica.—Los precios bajan siempre aunque, la cotizacion está lejos de llegar aun el tipo medio que desearia alcanzarse y no pueda juzgarse de las tendencias del mercado sin exponerse á graves errores, queriendo sacar consecuencias serias de los negocios que se llevan á cabo. Hé aquí algunos precios; todo uno semigraso. 23 francos; en la cuenta de Charleroi; en Mons 18 francos De Lieja se indica el precio de 20 francos para un contrato bastante importante por su duracion, de carbon graso todo uno de primera calidad.

Francia.—El mercado de carbonos sigue sin importancia y los precios en baja. Todo el mundo industrial se preocupa de los nuevos impuestos y sobre todo del aumento de 10 por 10) propuesto sobre los trasportes á pequeña veocidad. En el Norte los precios son: granado. 28 fr. inc. s. todo uno graso 15 francos; p-ro estos precios no pueden servir de base á una cotizacion formal.

Inglaterra.—Las minas que producen carbonos para gas y vapor en el norte de Inglaterra, han recibido un buen número de pedidos. Para el uso doméstico han disminuido, y respecto del cok se mantienen bien aunque á precios bajos. En Middlesborough se cotiza este último á 37,50 francos en los hornos. En Durham; la hulla casera se puede obtener de la mejor clase á 25 francos á la boca mina, y las inferiores de 20 á 22,50.

Dichos célebres.—Hé aquí algunos dichos en el momento de espirar; por varias personas:

Un cesante.—¡Jamón!
Un sereno.—Las tres y media... Vamos á dormir.
Un poeta dramático.—¡Silban?
Una suegra.—¡Me muero antes que mi yerno!
Un político.—No quiero caer.
Un prestamista.—Esa joya es falsa.
Una novia jainona.—¡Me engañará Vd.?

Un jugador.—La muerte es la contraria en guerra.
Un sastre.—Traiga V. mas paño.
Un empleado.—¡Morirme cuando iba á ascender!

Un... Galeras son mas horribles, mas gales que la muerte de monseñor Darby, porque esta fué un acto impremeditado de una muchedumbre excitada por cuatro dias de fuego y lucha continuados, en tanto que estas dos prisiones, una cerca de las ruinas y la otra bajo el agua, morian lentamente y a la vista de sus verdígos muchos hombres victimas de actos calculados de agraosa premeditacion.

Despues supe que el gigante rubio que me habia llamado prusiano era el famoso naquinista inglés Peters.

Tal fué mi debut en la escena de la feeracion, bien poco dichoso en verdad.

Pues bien; el desonace es mas triste sin,

pañol establecieron lo el bloqueo de la costa Cantábrica.

Berlin, 19.—Se ha verificado un meeting católico rechazando la acusacion de hacer oposicion al imperio.

Londres, 19.—Han sido nombrados Lord Cairus, lord Canciller; lord Darby, ministro de Negocios extranjeros; el señor Richmond, ministro de la Guerra; y el señor Northcote ministro de Hacienda. No se sabe todavia quienes serán los demas ministros.

GACETILLAS.

Se hallan en esta Capital los Magistrados de la Audiencia del territorio Sres. D. Lope Ovejas, D. Mariano Armesto, D. Juan Cayuela, y el abogado fiscal D. Ignacio Martin Casado, que han actuado con el jurado en Málaga y han llegado á esta ciudad con el propio objeto.

Correos.—Inudablemente hay alguna mano oculta en este ramo que estrae de los periódicos que nosotros recibimos los que mas le gustan, seguramente por entretenerse en leer un rato y hacerlo de valde aunque no es cosa de comer.

Quando no nos falta «La Correspondencia» nos falta el Imparcia» y cuando no este, aquella; y así va el que sea sabiendo noticias á costa nuestra.

Esto es muy gracioso y demuestra la buena administracion que hay en España; por supuesto que estamos averiguando quien sea este aficionado á leer de gorra y en cuanto lo sepamos no nos va á agradecer de seguro las gracias que le vamos á dar.

Reforma.—Nos parece que seria muy conveniente que en el lado opuesto del que se han plantado los cipreses en el monumento de los Mártires de la Libertad, se pusieran otros dos árboles de igual clase que aquellos, puesto que los que ahora hay son muy pequeños, resultand de esto una desigualdad que cuando crezcan ambos ha de notarse mucho.

Predicar en desierto.—Vemos que no se ha hecho ningun caso de la advertencia que hicimos dias pasados sobre los juegos de pelota en las paredes de los templos, cuyos juegos segun nuestro parecer, no debian permitirse.

Mas nada hemos conseguido, y los chicos siguen sus tareas favoritas en perjuicio de los transeúntes que con razon se estrañan de no ver por allí un municipal que los prohíba.

El cuento de nunca acabar.—Lo mismo que de la pelota decimos del juego del bolí.

¿Se hará en esta ocasion lo debido, ó tendremos que seguir gritando? Ya veremos.

Yo rabio y me desespero; los guindillas no hacen caso, mas como suelte la lengua les voy á dar un bromazo.

Pau.—Advertimos á la comision de abastos tenga mucho cuidado con el respo, pues hemos visto que los panaderos vuelven á las andadas, y todas las hogazas llevan sus correspondiente falta.

A «La Andaluca».—Hace cuatro dias que no recibimos este apreciable colega.

Suplicamos á la redaccion nos diga si lo remite, para en caso afirmativo averiguar en qué consiste esta falta, puesto que no llega á nuestras manos.

Arboles.—Hemos visto con gusto las plantaciones que se están haciendo en varios sitios, como sucede delante del Teatro Principal.

Aprobamos la medida, y deseamos sigan adoptándose todas las que como esta, redundan en beneficio del embellecimiento y ornato de la poblacion.

Luz.—Vamos á proponer una reforma á la comision de alumbrado. De los faroles que hay en la calle de Ricardos, existe uno en la esquina de la Glorieta, que alumbrá igualmente la plaza de Urrutia, y luego hay dos mas que dan luz á la citada calle.

Pero desde el primero al segundo hay una distancia tan grande que las noches que se enciende (porque no son todas,) reina en este trecho una oscuridad tan notable, que es difícil pueda uno andar por él sin ser victima de un tropiezo, que lo esponen á quedarse sin narices.

¿No pudieran estrecharse estas distancias para evitar lances parecidos? Esperamos que la comision de alumbrado